

令和3年9月14日

保護者様

野田市立北部小学校
校長 木村 ひろ子

オンライン授業について

日頃より、本校の教育活動へのご理解ご協力に感謝いたします。

さて、昨日「13日以降の対応に関するお知らせ」の文書を配付させていただきました。しかしながら、家族でPCR検査を受ける場合や家族に発熱症状がある場合に、やむを得ず登校することができない事態が生じることが想定されます。したがって、そのような場合に備え、本日、9月30日（木）までの「オンライン学習用時間割」を配付しますので、自宅待機中はオンラインで学習を進めてください。

今後の対応や気を付けていただきたい事項について下記の通り、お知らせいたしますのでご確認ください。

記

1 オンライン授業について

- ① 自宅学習は欠席扱いではありません。「オンライン学習用時間割」に従って学習を進めてください。
- ② 自宅学習の場合、学年クラスルームで健康観察を行いますので、必ず参加をしてください。
- ③ 家族に発熱症状がある場合や、家族が濃厚接触者となりPCR検査を受ける場合にやむを得ず欠席する際は、オンラインで自宅学習に取り組んでください。
- ④ お子様本人に発熱症状がある場合や、その他の体調不良により欠席する場合は、オンライン授業を受ける必要はありません。無理をさせず十分休養をさせてください。その際、欠席の連絡は必ず学校に入れてください。

2 重要なお願い

野田市内で臨時休校中、オンライン学習や朝の会等の様子をスマートフォン等で撮影し、SNS等にアップした保護者がいるという連絡が入りました。オンライン学習はやむを得ず登校できないお子様への学習支援の一助として、行っております。この趣旨をご理解いただき、くれぐれも、配信の画面はお子様の学習以外の目的で使用する事のないようお願い申し上げます。

3 その他

- ① 自宅学習や午前中のみ登校から、一日登校に変更することも可能です。ただし、その場合は、9月中は給食を提供することができませんので、弁当を持参していただくこととなります。
- ② 急な予定の変更がある場合は、必ず学校に連絡を入れてください。